

EXIGE RESPETO A ELLAS Y TODAS SUS COMPAÑERAS

# Denuncia regidora del PRI a presidente de Teoloyucan

Acusa violencia de género y afirma que otras servidoras han sido menospreciadas; acude a la Fiscalía, TEEM y Contraloría

ALEJANDRA REYES

La regidora del PRI, Xladaña Barrios Camacho, denunció ante la Fiscalía, el Tribunal Electoral y la Contraloría del estado, al presidente municipal de Teoloyucan, Luis Domingo Zenteno Santaella, y contra quien resulte responsable, por violencia política de género.

En conferencia de prensa, junto a la dirigencia priísta estatal, la regidora expuso los actos de violencia política en razón de género que ha sufrido por parte del alcalde.

Declaró que desde la primera sesión de Cabildo ha sido víctima

de una serie de acciones que vulneran sus derechos como mujer y regidora.

“El alcalde se ha burlado de mis intervenciones en el cabildo, somete a votación mis participaciones y ha retenido mi sueldo. También ha hecho lo mismo con la regidora del Partido Verde”, señaló, aunque no mencionó el nombre de ésta.

Uno de los ejemplos que destacó fue el someter a votación el uso de la voz en algunas sesiones.

“Quiero enfatizar que el poder público no debe ser utilizado para intimidar, silenciar o coartar las voces de quienes pensamos distinto. En lugar de ejercer una gobernan-

za basada en el respeto, la inclusión y el diálogo constructivo, el gobierno de Morena en Teoloyucan ha optado por una serie de ataques sistemáticos y desprestigios hacia mi persona”, comentó Barrios Camacho.

La regidora subrayó que este tipo de violencia no solo la afecta a ella, sino también a otras servidoras públicas, quienes han sido menospreciadas. “No se debe permitir que estas conductas queden impunes”, enfatizó.

Dejó en claro que no cederá ante la intimidación ni las prácticas autoritarias que buscan silenciar su voz.

“Estoy comprometida a trabajar con firmeza, como lo he venido haciendo”, concluyó Barrios.

Hizo un llamado a que las instituciones sirvan a la ciudadanía y no a intereses particulares.



*Xladaña Barrios Camacho aseguró que se han vulnerado sus derechos desde la primera sesión del Cabildo*

# Ya basta de violencia, exige la regidora Xiadani Baños

**Nohemí Pineda Lira**

Tepotztlán.- La regidora priista Xiadani Baños Camacho denunció la violencia política en razón de género que vive como integrante del ayuntamiento de Teoloyucan, por ser crítica ante las acciones del presidente municipal Luis Domingo Zenteno Santaella, motivo por el que interpuso denuncias civiles y penales, y aseguró que la violencia no se puede normalizar, porque las mujeres, y en general los habitantes de Teoloyucan no lo van a permitir.

“No tengo miedo ante estas agresiones”, señaló Xiadani Baños en conferencia de prensa, porque, aseguró, cree en la justicia y en las instituciones, motivo por el cual ya interpuso las denuncias correspondientes, y agradeció el apoyo de la presidenta del PRI en el Estado de México Cristina Ruiz Álvarez, quien le manifestó su solidaridad ante esta violencia que vive, y aseguró que contará con todo el respaldo del PRI del Estado de México.

Xiadani Baños, informó que, en sus denuncias por violencia política de género, solicitó medidas de protección ante las agresiones del alcalde Luis Domingo Zenteno, quien, se burla de sus señalamientos en el cabildo, al indicarle ilegalidades o errores, como por ejemplo en la elección de directores.

De hecho, indicó la edil del tricolor, “somete a votación mis participaciones



**La regidora Xiadani Baños, denunció por violencia política de género.**

en las sesiones de cabildo, carezco de personal de apoyo y me retiene el salario, además de que me sacó de las comisiones, a pesar de que fueron aprobadas por los integrantes del cabildo”, además de que el salario se lo han llegado a retener hasta un mes, casi todo enero, dijo.

Xiadani Baños comentó, que son cuatro regidoras en el cabildo de Teoloyucan, dos de Morena, una del PRI y

la del Partido Verde Lizeth Galván Rojas; esta última es la única que se ha solidarizado con ella, porque el resto de compañeros y compañeras votan para que ella no participe, y ante este clima de agresiones, interpuso las denuncias por violencia política en razón de género, en el Tribunal Electoral, la Fiscalía y la Contraloría del Poder Legislativo.